



# Covid-19 - Note d'information aux familles -

publié le 10/12/2020

## Masques et gestes qui protègent

---

Chers parents, chères familles, cher.ère.s élèves,

La circulation du virus s'accélère sur le Mellois (source Agence Régionale de Santé). La plupart des élèves portent correctement le masque mais certains non. Pour ces derniers une sanction sera posée en cas de non-respect des consignes sanitaires. Nous vous rappelons également l'importance de maintenir une distance suffisante entre les personnes (se prendre dans les bras, s'embrasser, chahuter...les élèves ont tendance à trop le faire).

Nous comptons sur vous pour veiller quotidiennement au bon approvisionnement de votre enfant (nombre de masques propres, un sac sale, un sac propre, gourde) et pour expliquer l'importance du respect des gestes barrière qui, à la veille des fêtes, protégeront les plus fragiles de nos familles.

Bien consciente des lourdeurs que la crise sanitaire fait peser sur nos relations et notre quotidien, je vous remercie par avance de votre engagement.

Marie Laborel Butey, Principale adjointe

---



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.